46 | VIERNES, 3 DE MAYO DE 2013

Deportes > Polideportivo

El Palma inicia su camino hacia el oro

► El conjunto mallorquín disputa esta noche en Málaga ante el Clínicas Rincón el primer asalto por el ascenso a la LEB Oro



⊕ ENTRENADOR: Francisco José Tomé. ⊕ SUPLENTES: Pozas, Conde, Svadrlik, Domantas Sabonis, El Hadji, Antic.

④ ENTRENADOR: Maties Cerdà. ᢒ SUPLENTES: Corbacho, Veski, San Emeterio, Torres, García, Riera y Llompart.





Los jugadores del Palma Air Europa celebrando el pase a la final. B. RAMON

Baloncesto

VÍCTOR VIVÓ PALMA

■ La ruta hacía el oro comienza esta noche en Málaga. Allí, a partir de las 21 horas en el Pabellón Los Guindos de la ciudad andaluza es donde sonará el 'gong' del primero de los cinco posibles asaltos entre los dos mejores equipos de la LEB Plata, el Clínicas Rincón y el Palma Air Europa. En el horizonte se vislumbra el ansiado ascenso a la LEB Oro.

Los mallorquines han tenido tiempo suficiente para descansar y preparar a conciencia esta serie. Su espectacular 3 a o ante el CEBA Guadalajara en las semifinales así lo ha permitido. "La verdad es que hemos podido disfrutar de sesiones sin presión y hemos podido des-

cansar para cargar las pilas. La gente ha refrescado y ha sido muy positivo", declaró Cerdà a este diario.

El fin de semana se presenta clave para la eliminatoria. Dos partidos en Málaga que dilucidarán el devenir de la serie. El técnico de Palma lo tiene claro: "Claro que será importante traer una o dos victorias, pero lo que no nos puede pasar es que nos descoloque esperar la primera victoria y ver que no llega. Nosotros debemos pensar solo en el primer partido y pase lo que pase, el domingo debemos salir a ganar también, pero siempre con la cabeza fría porque debe ser una eliminatoria larga y físicamente exigente". Su primera oportunidad será hoy; la siguiente, el domingo a las 19 horas, también en feudo andaluz.

El equipo palmesano realizó ayer la última sesión preparatoria con todos sus efectivos a punto y con sus dos hombres altos, Jason Blair y Robert Joseph, en plena forma. "Tienen que llevar el peso del equipo, no solo en puntos y rebotes si no en otra serie de cosas como el saber estar y el dar un plus de confianza a los demás, también a mí, porque es mi primera final. En esta serie deben llevar este tipo de peso, al igual que Pampín o Matemalas, que también han pasado por partidos de este tipo", apunta el preparador mallorquín. Y es que hombres como Carlos San Emeterio e Isra Pampín, en la dirección, Miki Corbacho, e Ivan Matemalas, en la anotación y Toni Cañellas o Berto García, en el aspecto defensivo, salieron también muy reforzados tras una gran serie de semifinales.

Del Clínicas Rincón preocupan muchas cosas, pero sobretodo "que son un equipo muy joven que le da la posibilidad de poder recuperar rápido". "Cuantos más jugadores podamos utilizar mejor para el aspecto físico. Debemos ser más inteligentes y mover el partido a nuestro ritmo y creo que tenemos gente que sabe controlar ese tipo de cosas", sentencia Cerdà.

La gran final de la Liga LEB Plata promete emociones fuertes ya que se enfrentan, según Cerdà, "las plantillas más diferentes de la competición".



Una imagen de la primera jornada de la Gaastra PalmaVela en la bahía de Palma. EFE

'J.One', 'Altair' y 'Jethou' lideran la clase de gran eslora en la PalmaVela

► Más de mil regatistas, unos 150 barcos en representación de 17 países, participan en la regata de crucero

Vela

REDACCIÓN PALMA

■ Las embarcaciones de gran eslora 'J One', el 'Altair' y el 'Jethou' encabezan las clases Wally, Maxi y Mini Maxi, respectivamente, al finalizar la primera jornada de la Gaastra PalmaVela en la Bahía de Palma. El estreno de la regata mallorquina, integrada en los actos de la Semana Náutica Internacional de Palma, tuvo un retraso de una hora debido a los numerosos roles del viento que impidieron al Comité de Regatas montar un campo con garantías.

Las tres categorías participantes disputaron dos regatas de formato barlovento/sotavento y los barcos inviertieron poco más de una hora en terminar el recorrido en cada una de ellas.

Pese a ser el barco más pequeño de su clase, el 'J One', del armador Jean Charles Decaux, fue el gran dominador de la clase Wally al imponerse en las dos regatas disputadas. En ambas pruebas, el 'J One', de 24 metros de eslora, cruzó la meta en tercera posición pero una vez compensados los tiempos superó de forma holgada al resto de embarcaciones.

Por la segunda plaza de esta categoría pelearon el 'Magic Carpet Cubed' del escocés Lindsay Owen-Jones y el 'Open Season' del alemán Thomas Bscher, que se encuentran empatados a cinco puntos. El 'Altair' de Boris Gusev también consiguió el triunfo en las dos mangas completadas en la clase Maxi y se colocó como líder provisional de su categoría.

En la segunda posición se clasificó el 'Nilaya' de Filip Balcaen, que con sus 34,13 metros es el barco de mayor eslora en esta décima edición de la Gaastra Palma-Vela, y el 'Virtuelle' de Jean Michelle Robert ocupa la tercera plaza. Más igualada estuvo la clase Mini Maxi, con siete equipos en la línea de salida, que vivió un emocionante duelo entre el 'Bellamente' de Hap Fauth y el 'Jethou' de Peter Ogden.

En el primer parcial se impuso el equipo norteamericano y en el segundo ganó la escuadra británica. De momento, el 'Jethou' de Peter Ogden ocupa el primer lugar, seguido del 'Bellamente' de Hap Fauth que es segundo y del "Caol Llar" de Alex Schaerer que completa el podio en la tercera posición.

La clase Soto4o realizó un entrenamiento oficial en aguas de la bahía de Palma y hoy iniciará su andadura en esta Gaastra Palmavela. El navegante del Soto4o 'Ngoni' Andrew Cape, ganador de la Copa América en 2003 con 'Alinghi' y con seis vueltas al mundo en su haber, competirá por primera vez en esta categoría y en la Gaastra PalmaVela.

Más de mil regatistas, unos 150 barcos en representación de 17 países, están participando en la prestigiosa competición organizada por el Real Club Náutico de Palma y que abre la temporada de vela de crucero en España.

El Fisiomedia despide esta noche en Zaragoza la temporada

Fútbol Sala

REDACCIÓN PALMA

■ La fase regular de la Primera División de fútbol sala baja el telón este viernes con la disputa de la última jornada en la que prácticamente todo está decidido salvo las últimas posiciones para definir el cuadro del play off. El Fisiomedia cierra la temporada en la pista de Umacon Zaragoza (21:00 horas) con el objetivo de conseguir alcanzar el décimo puesto de la tabla que ocupa Azkar Lugo e igualar así la clasificación de la anterior campaña. Los mallorquines cuentan con 21 puntos, los mismos que el conjunto gallego, que les supera por el golaveraje. Por tanto, el Fisiomedia necesita hacer un punto más que Azkar, que juega en la pista de ElPozo Mur-

No ha sido una temporada fácil para el Fisiomedia, al que le ha costado adaptarse a los cambios sufridos el pasado verano. El conjunto de Tomás de Dios inició la temporada con ganas de volver a ser protagonista una temporada más pero el mal inicio de temporada marcó el camino posterior en el que los baleares dejaron escapar una gran cantidad de puntos. El equipo fue muy irregular en la primera vuelta y le costó salir de la dinámica de malos resultados.